

Los partidos celebran que la Junta rectifique y dé marcha atrás a la fusión hospitalaria

Juanma Moreno (PP) habla de «error», Juan Marín (C's) espera decisiones «adecuadas» y Teresa Rodríguez (Podemos) se congratula de la «victoria de la movilización»

✚ R. I.

GRANADA. La decisión de la Consejería de Salud de paralizar el traslado del Maternal a Traumatología y de abrir un proceso de diálogo en el que no se descarta que Granada cuenta con dos hospitales completos fue saludada ayer con satisfacción por los líderes regionales de PP, Ciudadanos y Podemos.

El presidente del PP-A, Juanma Moreno, se mostró satisfecho con que la Junta de Andalucía «reconozca su error» y haya dado «marcha atrás» a la fusión hospitalaria en Granada, aunque advirtió de que todavía no hay ningún compromiso por escrito.

«Quiero mostrar mi satisfacción porque de una vez por todas el gobierno de Andalucía reconozca el gravísimo error que estaba cometiendo en la sanidad pública con la

fusión hospitalaria, lo reconozca y de marcha atrás», dijo Juanma Moreno a los periodistas durante su visita a una fábrica de muebles de cocina en Mancha Real (Jaén).

Indicó que «lo único que hasta ahora hemos conocido es que no se va a trasladar el Materno Infantil», pero avisó de que «no hay ningún compromiso por escrito y por tanto todavía tenemos que ver si el Gobierno andaluz va a hacer lo que han dicho que van a hacer».

En esta línea, solicitó al Gobierno andaluz que se vuelva a sentar con las plataformas de profesionales, tal y como hizo este jueves, porque éstas desempeñan «un papel fundamental dentro de nuestra sanidad pública» y «se están dejando la piel por la sanidad pública». Asimismo, le solicitó que «hablen con las plataformas de usuarios y pacientes y que lleguen a un acuerdo» porque «el diálogo puede dar sus frutos».

El presidente del PP-A, reiteró que «la obsesión del Gobierno andaluz y de la señora Díaz no tiene que ser acabar con las mareas y acabar con las movilizaciones que se están produciendo en toda Andalucía», sino que el objetivo tiene que ser «acabar con los recortes que ha aplicado la señora Díaz en materia

de sanidad» porque «hasta que no cumpla, difícilmente vamos a estar en los niveles que tiene la sanidad en otras partes de España».

Habrà acuerdo

El presidente del grupo parlamentario de Ciudadanos (C's) y portavoz de la formación en Andalucía, Juan Marín, celebró que la Junta «rectifique» sobre la fusión hospitalaria en Granada, al tiempo que dijo esperar que una vez que este proceso se ha paralizado se tomen las decisiones «correctas y adecuadas». El dirigente de C's, que se mostró «seguro» de que se alcanzará un acuerdo, consideró que «rectificar es de sabios» y que el consejo del ramo «dio ayer un paso atrás». «Cuando uno se equivoca rectifica y ahora se trata de llegar a un entendimiento con los profesionales», indicó.

La coordinadora general de Podemos Andalucía, Teresa Rodríguez, celebró también lo que consideró

una «victoria de la movilización del pueblo de Granada» contra la fusión hospitalaria planteada por la Junta. Rodríguez valoró así el resultado de la reunión mantenida este jueves entre el consejero de Salud, Aquilino Alonso, y profesionales y representantes de plataformas sanitarias contra la fusión hospitalaria de Granada tras la que la Junta anunció que ha establecido un «diálogo abierto» para trabajar en una «organización definitiva para dos hospitales» en dicho territorio.

También el Ejecutivo andaluz se pronunció sobre este asunto y el vicepresidente de la Junta y consejero de la Presidencia y Administración Local, Manuel Jiménez Barrios, destacó la «voluntad de llegar a un acuerdo» por parte del Gobierno andaluz en cuanto a la reordenación hospitalaria de Granada, por lo que instó a «dedicarnos todos a trabajar intensamente por el diálogo».

Jiménez Barrios resaltó que el pasado jueves «se abrió un camino de diálogo muy importante», recordando que, tras reunirse con profesionales y representantes de plataformas sanitarias contra la fusión hospitalaria, el consejero de Salud, Aquilino Alonso, «garantizó que ese diálogo va a ser permanente».

«Está garantizado que el diálogo va a ser permanente», indicó el vicepresidente de la Junta

Familiares y amigos de una joven lamentan su muerte tras ser operada

✚ IDEAL

GRANADA. Familiares y amigos de Beatriz F. Q. mostraron ayer su pesar en el sepelio de la joven después de que perdiera la vida tras ser intervenida de una enfermedad grave. Allegados de la familia han comunicado a este periódico que sopesan presentar una denuncia por una presunta negligencia médica. La joven falleció en la UCI el jueves por la mañana y fue intervenida 48 horas antes.

Ese mismo jueves comenzó a circular un mensaje en las redes sociales, referido a esta joven de 31 años, diciendo que había fallecido en el quirófano del hospital del PTS por la demora en llegar de un cardiólogo, sufriendo tres paradas cardíacas. La dirección del centro sanitario negó que hubiera muerto en el quirófano, aunque no matizó que el óbito sí se había producido en la UCI. La intención de esas declaraciones era desmentir las presuntas imprecisiones que se hacían constar en el mensaje. La dirección médica también asegura que el PTS dispone de cardiólogos de forma permanente. La dirección dijo ayer a IDEAL que se ponía a disposición de la familia.